



Danco Esperanto - The World Dance Project

Einladung zur Filmpremiere

Von Januar bis Juni 2023 haben Jugendliche in Hildesheim, Nayorku (Ghana) und Trujillo (Peru) im virtuellen Raum gemeinsam getanzt. Jede Gruppe hat eine Choreografie erstellt und von den anderen gelernt, alle Beteiligten waren Lehrende und Lernende. Über Tänze, Kostüme und Musik öffneten sich den Jugendlichen neue Kulturräume und ein Austausch entstand. Es wurde viel gelacht, geprobt, gelernt, getanzt.

Aus diesem einzigartigen Projekt schufen Julia und Arne Dittrich einen Kurzfilm, der ab Dezember 2023 online international abrufbar sein wird.

Wir laden Sie herzlich ein zur Vorstellung des Projekts und zur Premiere des Films

**am Donnerstag, den 23.11.2023 - von 17:00 bis 18:00 Uhr**

**im Refektorium des Mutterhauses der Vinzentinerinnen in Hildesheim, Hückedahl 10, 31134 Hildesheim.**

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie dabei sind und danken für eine Rückantwort per Telefon: 05121-109800 oder per E-Mail: peru@vinzentinerinnen-hildesheim.de

Die Projektpartner

**ARS SALTANDI** e.V.

**HibeKi**  
HILFE FÜR SOZIAL BENACHTEILIGTE  
KINDER IN GHANA E.V.



**Unsere Partnerschaft mit Peru**

FÖRDERVEREIN DER MISSION  
DER BARMHERZIGEN SCHWESTERN VOM HL. VINZENZ VON PAUL IN HILDESHEIM E.V.

Das Projekt und der Film wurden möglich durch die freundliche Unterstützung von:



**FRIEDRICH  
WEINHAGEN  
STIFTUNG**

